

夏休み前の子どもたちの園での様子とは！



～暑さに負けず、プール遊びに運動会に向けた活動にと、大忙しの園児たち～



7月19日(木)、この日も朝から非常に暑かったのですが、第二幼稚園に通う子どもたちは元気いっぱい活動していました。その様子をお伝えしたいと思います。

10時からは年中組さんが「体操教室」を行いました。遊戯室で、うさぎ組・ぱんだ組合同でバルーンをつかった活動をしました。以前より難しい技が多くなったのですが、全体的に動きがきびきびとしていて、集中して取り組んでいる様子がうかがえました。また、音楽に合わせてバルーンを変化させることにもチャレンジしていました。「心を一つに」を合言葉に、息の合った演技を期待しています。発表の日が楽しみです。



同じ時間に年長組さんは、プールに入っている活動をしていました。年長組さんの後は年少組、そして年中組と続きます。プールでの活動は7月10日(火)より始まりました。猛暑が続く中、毎日子どもたちが一番楽しみにしている活動です。どのクラスも15分程度ですが、園庭に作られた簡易のプールで、水をかけ合ったりおもちゃで遊んだりして涼みます。シャワーを浴びて出る時の気持ちよさそうな笑顔が印象的です。11時30分ごろ、最後の「うさぎ組」がプールからあがって終了です。使ったおもちゃなどは子どもたち自身が片付けるのですが、プールは先生方の仕事です。給食の準備をするかたわら、おもちゃをきちんと整理したりプールの水を「水抜きポンプ」を使って排水路に流したりと大忙しです。



11時からは年長組さんの「体操教室」です。以前から取り組んでいる「組体操」をらいおん組・きりん組合同で行なっていました。指導者の飯田先生も気合十分。「腰を曲げると上に乗る人が落ちやすいよ」などと、注意すべきポイントを繰り返し伝えていきます。子どもたちにもその気持ちが伝わり、真剣に取り組む様子を見ることができました。

明日(20日)は1学期の終業式。たった3か月半しか経っていませんが、子どもたちはすごい勢いで成長を続けていると実感できた1学期でした。全員が「事故なく」夏休みを過ごし、9月1日の始業式にはそれぞれで一回り成長した姿が見られることを期待しています。

保護者の皆様には1学期の間、さまざまな行事や諸活動にご協力いただきありがとうございました。

【写真】(一番上)バルーンを使って何を表現しようとしているのでしょうか？

(2段目から)年少組・年中組のプールでの様子。本当に楽しそうですね！

(一番下右)年長組さんの「組体操」の様子。暑い中「心を一つに」頑張っています。

